



蒙を啓く

学校だより5月号 2025.5.22

福井市啓蒙小学校

福井市開発 1-1008 TEL: 54-2819 FAX: 54-9769 E-mail: keimo-e@fukui-city.ed.jp

学校だよりは、啓蒙小学校ホームページでもご覧いただけます。http://www.fukui-city.ed.jp/keimou-e/

5月2日(金)には、授業参観、学級(学年)懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができ、私たち職員もとてもうれしく思います。また、今年度はPTA総会を書面決議として実施しましたが、回答へのご協力誠にありがとうございました。

さて、新年度が始まり、2ヶ月近くが経ちました。1年生の子どもたちは、給食が始まったり、清掃活動が始まったりと、学校生活にも少しずつ慣れてきている様子が見えます。学年が1つ上がった子どもたちも、学習に遊びに一生懸命向かう姿が見られます。清掃の時などに、下級生にやさしく教えてあげる上級生の姿を見ると、「子どもたちが成長する『縦のつながり』は、大事な。」と改めて思います。

今月も、本校への教育活動へのご理解とご協力をよろしく申し上げます。

○ 交通安全教室

4月25日(金)に1年生対象の歩き方教室を、5月14日(水)に3年生対象の自転車教室を行いました。

歩き方教室では、警察の方のお話をしっかりと聞きした後、実際に路上に出て歩く訓練をしました。啓蒙地区は車の通りも多く、危ない場所がたくさんあります。子供たちは、一人ずつ順番に出発し、各ポイントに立ってくださっている保護者の方々に見守られながら、安全に歩く練習をしました。

自転車教室でも、はじめに警察の方からお話をお聞きした後、校庭で自転車の乗り方を学習しました。この日も大勢の保護者の方々が各ポイントに立ってくださり、子供たちにアドバイスをしてくださいました。横断歩道は確認してから降りて渡ること、停車している車の横は、自転車から降りて歩いて通り過ぎることなど、教えていただいたことをきちんと守って練習していました。また、当日は保護者の方々が、準備に駆けつけてくださり大変ありがたかったです。

交通安全教室で学んだことを実生活でしっかり生かしてほしいと思います。



しっかり話を聞いて
いる1年生。



注意深く信号待ちを
しています。



自転車点検の合言葉
は「ブタハシャベル」



停車中の車の横を
を通りすぎるとき
は、自転車から降
りて歩きます。

○ 6年生 校外学習

5月9日（金）、6年生が大野市に出かけました。大野市の自然や歴史、町づくり等について学んできました。

午前中は班別研修で、事前に計画していた場所を巡りました。お清水を飲んでみたり、菓子店を回ったり。家族へのお土産や自分のための記念の品など、思い思いの買い物を楽しみました。「水まんじゅうが欲しかったのに、季節がまだだったから、いちご大福を買いました。」と話す子もいました。自分たちで計画を立てて、実際に回るという体験は、修学旅行での班別学習など、今後様々な場面で生きてきますね。

午後は、全員で大野城まで登りました。お殿様になった気分で、さわやかな風に吹かれながら、城下町を眺めていたようでした。



○ 啓蒙音頭講習会

5月2日（金）、啓蒙民謡クラブのみなさんにお越しいただき、啓蒙音頭講習会を行いました。子どもたちは少しずつ記憶を取り戻し、徐々に踊れるようになっていきました。体育大会では、みんなで踊ることができ、とても盛大な啓蒙音頭になりました。



○ 1・2年生 校外学習

5月14日（水）、1・2年生が松島水族館へ出かけました。最高気温が29度近くまで上昇した日でしたが、子供たちは元気いっぱい楽しんだようです。

まずは出迎えてくれたたくさんの魚に大興奮。魚に触れるコーナーでは、勇気を出してエイにえいっと触ってみたり、ドクターフィッシュにつつかれてみたり。たっぷり触れ合いました。活動はなかよしグループで行いましたが、2年生は優しく1年生をサポートし、頼もしい先輩として活躍していました。



↑啓蒙小
ブログ